

Städtische Angebote für Jugendliche

Ein Bleistift („Heidelberger Wahrzeichen“) für 400.000 Euro statt 40.000 Arbeitshefte für die Heidelberger Schüler*innen?

Ein Kongresszentrum für 110 Mio, aber der Jugendtreff in der Altstadt wird dicht gemacht? Das darf nicht sein. Ich möchte mich im Jugendgemeinderat dafür einsetzen, dass so was nicht nochmal vorkommt. Sparen ja, aber nicht an der Jugend! Heidelberg's Finanzen dürfen nicht auf unsere Kosten aufgebessert werden.

Politische und geschichtliche Aufklärung an Schulen

Das N-Wort, du Downie, bist du schwul oder was? Solche Sprüche hörst du auch an deiner Schule? Vielen ist gar nicht bewusst, was sie da eigentlich sagen. Wir brauchen Aufklärung. Jetzt! Damit so etwas nicht weiter passiert.

Ich engagiere mich für ein friedliches, solidarisches und demokratisches Miteinander und wünsche mir Respekt für alle, in Heidelberg und überall. Gegen Ausgrenzung, Diskriminierung und Rassismus!